

MAGAZINE

Sinergi Polresta Bogor Kota dan BEM SE Bogor Ciptakan Kondusifitas Selama Ops Mantap Praja Lodaya 2024

Hidajat - KOTABOGOR.MAGZ.CO.ID

Dec 16, 2024 - 10:26



BOGOR KOTA - Dalam rangka menciptakan situasi yang aman dan kondusif selama Operasi Mantap Praja Lodaya 2024, anggota Sat Intelkam Polresta Bogor Kota, Aipda Anton dan Bripta Andika, melakukan koordinasi (Koorkomgal) dengan Perwakilan Badan Eksekutif Mahasiswa (BEM) Se-Bogor. Pertemuan ini bertujuan untuk membangun sinergi antara pihak kepolisian dan organisasi

mahasiswa dalam upaya menjaga ketertiban dan keamanan di Kota Bogor.

Aipda Anton dan Bripka Andika menyampaikan pentingnya peran aktif mahasiswa dalam mendukung terciptanya kondisi yang kondusif selama pelaksanaan Ops Mantap Praja Lodaya, yang merupakan operasi pengamanan selama masa pemilihan kepala daerah. Dalam diskusi yang berlangsung, kedua belah pihak sepakat untuk menjaga situasi Kota Bogor tetap aman, dengan mengedepankan komunikasi yang baik dan koordinasi yang intens.

“Koordinasi yang baik antara kepolisian dan mahasiswa sangat diperlukan untuk menciptakan keamanan dan ketertiban, terutama selama Operasi Mantap Praja Lodaya 2024. Kami berharap BEM Se-Bogor dapat membantu mengedukasi teman-teman mahasiswa lainnya agar selalu menjaga situasi yang kondusif dan mendukung kelancaran proses demokrasi,” ujar Aipda Anton.

Pihak BEM Se-Bogor menyambut positif ajakan sinergi tersebut, dan berkomitmen untuk ikut serta dalam menjaga situasi aman di kampus maupun lingkungan sekitar. Sinergi antara Polresta Bogor Kota dan BEM Se-Bogor diharapkan mampu menciptakan suasana yang aman dan tertib selama proses pemilihan berlangsung, serta mencegah adanya potensi gangguan yang dapat meresahkan masyarakat.

Melalui langkah koordinasi ini, baik pihak kepolisian maupun organisasi mahasiswa optimistis bahwa Harkamtibmas di Kota Bogor dapat terjaga dengan baik, sehingga Kota Bogor tetap menjadi tempat yang aman dan nyaman bagi seluruh warganya selama dan setelah pelaksanaan Ops Mantap Praja Lodaya 2024.